



Der Chor Good News Ruswil ist in der Pfarrkirche Ruswil zu hören. Foto zVg

Ruswil: Kirchenkonzerte

«A million dreams»

Seit etwas mehr als 25 Jahren singt der Chor Good News von guten Nachrichten, von Hoffnung und Träumen. «A million dreams» – eine Million Träume, unter diesem Titel steht das kommende Konzert vom Sonntag, 7. Mai 2023, zu dem alle Personen ganz herzlich eingeladen sind. «Wir alle haben Träume und Hoffnungen. Welche Träume haben Sie?» Eintauchen mit dem Chor Good News in eine musi-

kalische Welt, welche geprägt ist von Freude, Vertrauen und Zuversicht, Glück, Kraft, Liebe und Erfüllung. Der Chor wird von einer Adhoc-Band begleitet und freut sich auf musikalische Höhenflüge. Herzlich willkommen! Der Eintritt ist frei, es gibt eine Kollekte als Kostenbeitrag. Weitere Informationen: www.good-news-ruswil.ch; www.kirchenkonzerte-ruswil.ch. HW



Der Skatecoach mit der Kindergruppe bei ersten Skateboardversuchen. Foto zVg

Buttisholz: Jugendkommission / Jugendanimation

Tipps und Tricks

Am Samstag hatten Kinder von klein bis gross und Erwachsene die Möglichkeit, den mobilen Pumptrack zu nutzen und ihre Fähigkeiten auch auf dem Skateboard unter Beweis zu stellen. Braveman, ein sympathischer Skatecoach von der Organisation Gorilla, unterstützte die zahlreichen Besucherinnen und Besucher mit Tipps und Tricks. Die Fortschritte liessen nicht lange auf sich warten und die zusätzliche Rampe lockte zu weiteren Versuchen. Die Jugendkommission und Jugendanimation Buttisholz organisierte den Anlass und verköstigte die Familien mit feinen Snacks. Sie wurden dabei von Kindern

und Jugendlichen aus der Gemeinde unterstützt. Auch das Wetter liess nichts zu wünschen übrig und trug mit viel Sonnenschein zu diesem echten Highlight bei. Ein Vater äusserte sich: «Das war ein toller Start ins Wochenende, unsere ganze Familie geht mit einem Lächeln auf den Lippen nach Hause.» Mehrere Kinder fragten: «Wann findet dieser Anlass wieder statt?» Wer weiss, was in Buttisholz noch alles möglich ist. Die Jugendkommission und Jugendanimation Buttisholz freute sich über das Interesse.

Martina Rüttimann, Jugendkommission/Jugendanimation



OK-Präsident Leo Müller (Bildmitte) informiert über den Stand der Arbeiten zum Grossprojekt «Musiktag». Foto Stefan Dubach

Ruswil: Luzerner Kantonal-Musiktag

Start in die Intensivphase

Mit dem Stellen der drei Werbetürme an den Dorfeingängen wird der Luzerner Kantonal-Musiktag im Dorf nun mehr und mehr sichtbar.

Roland Meyer

«In sechs Wochen stecken wir mitten im Fest, jetzt beginnt die Intensivphase». OK-Präsident Leo Müller versprühte am Apéro letzten Samstag-Nachmittag grosse Vorfreude und Optimismus. Geladen waren das Kern-OK, das erweiterte OK und Musikantinnen und Musikanten der drei Trägervereine: Musikverein Ruswil, Ortsmusik Rüediswil und Bergmusik Sigigen.

Die einzelnen Ressortchefs gaben einen kurzen Einblick über den Stand der Arbeiten, und sagten, was jetzt noch zu tun ist. «Der Teufel steckt im Detail. Wir haben enorme Vorarbeit geleistet, jetzt gilt es am Ball zu bleiben und unser Projekt erfolgreich ins Ziel zu führen», so Leo Müller. Anwesend waren auch Sandra und Josef Wangeler vom Rebstock. «Ohne euch wäre dieses Fest nicht möglich. Wir dürfen auf eurem Land das Festareal stellen, dafür schon jetzt ein Riesendankeschön!»

Daten: Freitag, 2. Juni, Veteranenfeier; Samstag, 3. Juni, Jugendmusikfest; Mittwoch, 7. Juni, Volksrock am Rebstock, 10./11. Juni Luzerner Kantonal-Musiktag.

Lokal aktuell

Wanderung

Ruswil. Die Wanderung im Hochmoor Rothenthurm findet am Donnerstag, 4. Mai, statt. Besammlung ist um 12.50 Uhr bei der Mehrzweckhalle. Gewandert wird in zwei Gruppen: Gruppe A: 9.5 Kilometer, zirka 2.5 Stunden; Gruppe B: 5.5 Kilometer, zirka 1.5 Stunden. Auskunft über die Wanderung erteilen Josef Helfenstein, 079 761 99 75 und Joe Hofer, 077 450 35 44. Eine Anmeldung ist bis am Dienstag, 2. Mai, erwünscht unter: Tony Albisser, toalbisser@bluewin.ch oder 079 418 27 59. SeniorenAktiv

Wochenprogramm

Ruswil. Nordic-Walking: Dienstag, 2. Mai, Besammlung um 9 Uhr vor der Bibliothek Schlossmatte. Auskunft erteilt Marianne Oberholzer, Telefon: 041 495 22 45. – Qi Gong: Mittwoch, 3. Mai, von 18.45 bis 20 Uhr im Fitnessraum des Schulhauses Bärenmatt. Auskunft erteilt Felicitas Keller, Telefon: 041 495 22 64. – Line Dance: Donnerstag, 4. Mai, 1. Gruppe von 17.15 bis 18.15 Uhr, 2. Gruppe von 18.30 bis 19.30 Uhr im Fitnessraum des Schulhauses Bärenmatt. Auskunft erteilt Doris Helfenstein-Limacher, Telefon: 041 495 24 87. – Velofahren: Mittwoch, 3. Mai, Besammlung um 13.30 Uhr bei der Mehrzweckhalle Wolfsmatt. Auskunft erteilt Hans Stirnimann unter 079 643 42 50. – Lesekreis: Freitag, 5. Mai, in der Bibliothek Schlossmatte von 13.30 bis 15.30 Uhr. Auskunft erteilt Louise Willimann, Telefon 041 495 10 36. SeniorenAktiv

agenda LU
agenda-lu.ch

Deine Events
in deiner Region



ANZEIGER VOM ROTTAL

Anzeiger Michelsamt

SurseerWoche

SempacherWoche

Veranstaltungen im Rottal vom
Donnerstag, 27. April bis Sonntag, 7. Mai 2023

Kultur & Kunst

Esther Hasler: Lichtjahre

Fischluzunft
Sursee
Somehuus Sursee
2022-11-12 20:15:00

Erfassen auch Sie Ihre Veranstaltung unter: www.agenda-lu.ch.
Jeweils bis Montag, 8.00 Uhr.

Vitrine der Freundschaft für Grüsse, Glückwünsche und Gratulationen

GRATIS-Bestellschein für Rubrik «Vitrine der Freundschaft»

Ich bitte um Aufnahme des nebenstehenden Textes (bitte mit Name, Vorname und Ort der Beglückwünschten) in die «Vitrine der Freundschaft» im «Anzeiger vom Rottal»

am Donnerstag

Name: _____

Vorname: _____

Strasse: _____

PLZ/Ort: _____

Unterschrift: _____

Ich lege ein Foto bei sowie ein adressiertes und frankiertes Couvert für die Rücksendung (ansonsten werden die Fotos nicht retourniert!)

Bestellschein muss bis **spätestens am Montag** der Erscheinungsweise auf der Redaktion sein:
«Anzeiger vom Rottal», Postfach, 6017 Ruswil, redaktion@rottaler.ch



Goldene Hochzeit Elisabeth & Hans

Liebes Grosi ond Liebe Grossbäbu

Am 28. April 1973 habt Ihr Ja zueinander gesagt und in Guten wie auch in schlechten Tagen für einander dazu sein. Wir sind stolz auf euch wie Ihr dies all die Jahre geschafft habt und euch gegenseitig unterstützt habt. Alles Gute in der Zukunft wünschen wir Euch.

Liebi Grüessli von euren Grosskindern
Nino, Levin, Matteo ond em Mami ond Papi

Buttisholz: Blauring / Jungwacht Infoabend für Sommerlager

Auch dieses Jahr tauchen der Blauring Buttisholz und die Jungwacht Buttisholz wieder in das legendäre zweiwöchige Lagerleben ein. Die vielversprechenden Mottos «Kopfgeldjagd im Wilden Westen» der Jungwacht und «Alle Sachen sind dabei, der Blabu segelt nach Hawaii!» des Blaurings, garantieren Lebensfreu(n)de, Spass und Abenteuer pur. Die beiden Lager finden vom 29. Juli bis am 12. August 2023 statt. Die Jungwacht verreist in das schöne Solothurn nach Hersiwil und der Blauring geniesst die zwei Lagerwochen in Urnäsch im Kanton Appenzell Auser Rhoden. Alle Eltern sind herzlich zum Lagerinfoabend eingeladen. Er findet am Mittwoch, 10. Mai, um 20 Uhr im Träff 14 statt. An diesem Abend informieren die Lagerleitungen über die Lagerorganisation, Lagerplatz, Lagerhaus, Umgebung und noch vieles mehr. PD